



(Paris - 31/05/11) - Le Centre international de recherche sur le cancer (CIRC) de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) a classé les champs électromagnétiques de radiofréquences (RF) comme "potentiellement cancérigènes pour les hommes".

Un groupe de travail de plus de trente scientifiques s'est réuni entre le 24 et le 31 mai 2011 pour déterminer les dangers potentiels liés à l'exposition aux champs de radiofréquences électromagnétiques. Résultat de cette semaine de travail : le CIRC a décidé de classer ces champs électromagnétiques comme "potentiellement cancérigènes pour les hommes".

"Les preuves, qui continuent à s'accumuler, sont suffisamment solides pour déterminer une conclusion et la classification 2B. Nos conclusions signifient qu'il pourrait y avoir certains risques, et donc nous devons surveiller de près le lien entre les téléphones cellulaires et le risque de cancer", explique le Dr Jonathan Samet, président général du groupe de travail.

Le CIRC précise néanmoins qu'il est important de mener des recherches supplémentaires pour évaluer les dangers liés à une utilisation intensive des téléphones sans fil. Dans l'attente de ces résultats, le Centre recommande de prendre des mesures pour réduire l'exposition à certains dispositifs.



(le communiqué complet en anglais)

En savoir plus

[ETUDES : Preuves flagrantes que l'utilisation du téléphone portable \(GSM et DECT\) augmente l'incidence des cancers](#)

[Ce dont devraient dorénavant tenir compte tous les utilisateurs de téléphone portable](#)

[ETUDE : Preuves épidémiologiques d'un risque sanitaire des stations de base de téléphonie mobile](#)

[12 conseils élémentaires de prévention afin de limiter l'exposition de l'utilisateur au téléphone mobile](#)

Les dessous des cartes

Compte-rendu détaillé (en anglais) par Microwaves News : http://www.microwavenews.com/IA_RC.RF.Decision.html

- de la dynamique de la décision du CIRC,
- des réactions de l'industrie et des sociétés de cancérologie,
- des liens directs vers différentes ressources pour aller plus loins

Dans les médias

LE SOIR, 02-06-2011 : [Dangereux, le GSM ? « Une expérience à ciel ouvert »](#)

Interview par Jennifer Persoon de Jean-Luc Guilmot, président de Teslabel

RADIO : RTBF 01-06-2011 "C'est vous qui le dites"

Interview de proches ou de personnes atteints de tumeurs au cerveau (1 min)

{playmp3}MP3/vi-cvqld_01-06-2011_on_ment_sur_le_danger_du_gsm.mp3{/playmp3}

RADIO : RTBF 01-06-2011 Journal de 12:00 - Interview par Benjamin Carlier de Jean-Luc Guilmot, président de Teslabel (1 min) :

{playmp3}MP3/viva_info_1200_01-06-2011.mp3{/playmp3}

RADIO : RTBF 01-06-2011 Journal de 13:00 - Interview par Benjamin Carlier de Xavier Samson, électrosensible, administrateur de Teslabel (1 min) :

{playmp3}MP3/viva_info_1300_01-06-2011.mp3{/playmp3}

[TV : RTL 01-06-2011 - Explications de deux experts du CIRC \(1 min... après la pub\)](#)

